

Xmasだ！年末だ！年忘れイベント

ひびき通信

平成30年
1月版

名前ビンゴにはらはらドキドキ

羽根つきゲームの罰ゲーム顔落書きに大爆笑

デイサービス響では、このほど職員たちによる「クリスマス&年忘れイベント」が開催されました。今年イベントは、ご利用者も一緒に参加する名前ビンゴゲームで開幕。ご利用者たちは、自分の名前カードを手に、次々に消されていく平仮名カードに一喜一憂。はらはらドキドキのゲームに熱中していました。名前ビンゴを達成したご利用者には、スタッフが登場する来年の特製カレンダーがプレゼントされました。



優勝賞品は
スタッフ手づくりの
2018 元気の出る
カレンダー

ビンゴゲームの平仮名カードの中には、スペシャルカードが隠されており、このカードを引き当てたご利用者は、スタッフ同士の羽根つき勝負で見事勝者を当てた場合に、好きな平仮名カードを獲得することができる。対戦が行われるたびに大盛り上がり。職員たちはお手付きをすると顔に墨で落書きをされる罰ゲームが待っていることもあり、必死の羽根つきラリーを展開。ご利用者たちも一緒になって声援を送っていました。罰ゲームで顔に落書きをされるたびに、会場は大爆笑に包まれていました。



白熱の羽根つき
ラリーに大歓声
顔落書きで
笑い納め！



今年も寿司屋台が登場 一月二十一日に家族会・新年会
グループホーム響では、一月二十一日に家族会&新年会を開催します。ご入居者のご家族同士の交流やスタッフとの懇親を兼ねて毎年開催しています。今年も昨年同様、握

り寿司の屋台が登場します。マグロにハマチ、スズキにカンパチをはじめネギトロ、イクラなど新鮮な寿司が楽しめる家族会となっております。どうぞ奮ってご参加ください。